

## 1.514 colegiales comenzaron el nuevo curso



El nuevo curso comenzó con normalidad

GABRIEL JAIME ▼

Un total de 1.514 alumnos, de los cuales 479 en Educación Infantil y 1.035 en Primaria, se incorporaron a los ocho colegios solaneros (siete públicos y un concertado)

para afrontar el curso 2.015-2.016. Son 7 matrículas más en Infantil, pero 22 menos en Primaria. Serán atendidos por 130 maestros fijos, más varios compartidos y otros profesionales entre orientadores, fisioterapeutas o auxiliares de lengua extranjera.\*



Niños durante la convivencia en el albergue

## Aprender a ser diabético

PAULINO SÁNCHEZ

Quince niñas y niños que sufren diabetes, y sus padres, participaron en una convivencia organizada por Edicam (Asociación de Educadores en Diabetes de Castilla-La

Mancha), celebrada en el Albergue Vallehermoso. Los objetivos se centraron en desarrollar habilidades teóricas y prácticas en el manejo de la diabetes en padres de niños con debut naciente, amén de proporcionar formación a los progenitores.\*

## La UP innova en su ciclo de invierno

Más de 700 alumnos se han matriculado para el ciclo de cursos y talleres de la Universidad Popular de La So-

lana. Hay varias propuestas realmente novedosas, como los cursos de guía turístico y baile activo, o los talleres de acuarela y tinta.\*



Entrada a la UP, una puerta abierta al aprendizaje

## El CEPA mantiene su modelo formativo

La oferta formativa del Centro de Personas Adultas (CEPA) "García Maroto" para el curso 2.015-2.016 sigue el modelo de la campaña anterior. Vuelve a impartir Educación Secundaria Obligatoria, preparación de pruebas para el acceso a la Universidad,

ciclos de grado superior, y sendos ciclos de FP sobre páginas Web y Educación Infantil. En este momento hay 24 matriculados en Aplicaciones Web, 51 en E. Infantil, 91 en ESO y 13 en acceso a la Universidad. En el segundo cuatrimestre comenzarán dos ciclos más de ESO.\*



El CEPA reanudó su actividad